

ONU exige a Israel que ponga fin a ocupación de las Alturas sirias del Golán



Naciones Unidas, 4 dic (RHC) La Asamblea General de la ONU urge a Israel a acabar con la ocupación de los altos del Golán sirio, ya que su presencia en esta meseta siria obstaculiza la paz.

Durante su sesión celebrada el martes, la Asamblea General de las Naciones Unidas (AGNU) aprobó, con 91 votos a favor, 65 abstenciones y nueve en contra, una resolución en la que pide al régimen de Tel Aviv poner fin a la ocupación del Golán sirio y regresar a la frontera que existía antes del 4 de junio de 1967, fecha de la ocupación de dicha zona.

“La ocupación continua del Golán sirio y su anexión de facto constituyen un obstáculo para lograr una paz justa, integral y duradera en la región”, se lee en la resolución de la AGNU.

La Asamblea General también tildó de “ilegal la construcción de asentamientos israelíes y otras actividades en el Golán sirio”, y exigió a Israel acatar todas las resoluciones correspondientes del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas (CSNU).

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/208950-onu-exige-a-israel-que-ponga-fin-a-ocupacion-de-las-alturas-sirias-del-golan>



Radio Habana Cuba